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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 67 
Jesus Christus 
Es ist jetzt die letzte Zeit und ihr alle werdet mehr als jemals zuvor herausgefordert, in 

der Wahrheit zu wandeln, in ihr treu zu sein und in Liebe zu handeln und Vorbild zu bleiben. 
So werdet ihr weiterhin geschützt und gesegnet bleiben. 

Die Menschen sind nicht mehr fähig, Recht von Unrecht zu unterscheiden. Was vor ihren 
Augen geschieht, erreicht nicht ihren Verstand. Die Wahrheit, die ihrem Verstand bewiesen 
werden kann, wird abgelehnt und verleugnet. Daran erkennet, wie Satan die Kraft der 
Unterscheidung den Menschen genommen hat. Weil der Mensch die Wahrheit nicht geliebt 
hat, ist er fern von jeder Fähigkeit, das Recht vom Unrecht zu unterscheiden. Die Menschen 
dieser Zeit sind innerlich zerrissen. 

Die 144.000, die kommen werden, wissen nicht, dass sie berufen sind. Sie kommen, um 
die Meschen zu warnen und zur Umkehr zu rufen. Sie werden den Menschen zum letzten 
Mal die Rettung anbieten. Viele von ihnen werden getötet, verfolgt und gefoltert. 

Viele Menschen sind, ohne es zu wissen und zu wollen, in die Fänge des Satans geraten 
– durch ihre Sünden, durch ihren Egoismus, durch den Materialismus und durch das 
Versäumnis, nach geistigen Schätzen zu trachten, um geistseelisch zu wachsen. 

Der Mensch hat nicht die Zeit genutzt, um sich selbst zu veredeln. Und so ist sein 
Schicksal beschlossen und so wird jeder seinen eigenen Weg gehen. Ihr aber - harret aus 
und seid achtsam und wachsam. 

Dies ist die letzte Stunde und ich komme bald. Ihr, meine Jünger, habt die Zeit weise 
genutzt. Ihr werdet Zeugnis davon geben, welche Zeit ihr durchlebt habt, welche Opfer ihr 
gebracht habt und welche Herausforderungen ihr bestehen musstet. 

Bevor die neue Erde existieren wird und neues Leben dort entsteht, werden eure Tränen 
abgewischt, alle Schmerzen aufgelöst und in Freude umgewandelt. Es war und ist ein harter 
Kampf, doch ihr wusstet die ganze Zeit, wofür ihr gekämpft habt und wofür ihr euch 
eingesetzt habt. All das Überwundene wird reiche Früchte tragen. Eine neue Zivilisation 
wird begründet werden. 

Es ist dies nun die Zeit, in der euer Glaube zum Schauen kommen muss. Es werden 
weitere Prüfungen kommen, es werden weitere Herausforderungen da sein, die ihr allein 
durch eure Liebe zum Vater und zu Mir bestehen könnt. Ihr werdet immer siegen, wenn ihr 
in der Wahrheit bleibt. Die Zivilisation ist dem Untergang geweiht, nicht allein, weil Gott dies 
beschlossen hat. Gott hat alle Zeit versucht, die Menschen zu retten, und gab dafür seinen 
eigenen Sohn.  

Die Freude meines Kommens soll euch tragen durch die Tage der Dunkelheit, denn es 
ist Großes und Böses über diese Erde beschlossen. Nicht vom Vater, sondern von den 
Mächtigen dieser Welt. Aber sie haben ihre Pläne ohne den Willen Gottes gemacht. 
Erkenne, Gott wird eingreifen. Und diese Zeit ist näher, als ihr alle vermeint. Rechnet mit 
meiner Erscheinung, auch wenn dies plötzlich sein wird und Ich wie ein Dieb in der Nacht 
kommen werde. So wird dies bald geschehen. 

Nutzet die Zeit, die noch verbleibt, um hier und dort Gutes zu tun und in der 
Nächstenliebe zu wachsen, um in der Wahrheit beständig zu bleiben und treu zu sein im 
Halten der Gebote. Steht zusammen miteinander und füreinander. Trotzet dem Satan, 
seinen Täuschungen, und harret aus. Und siehe, Ich komme bald und Mein Lohn mit Mir. 
(CD TerrAmor 02.03.24) 

Jesus Christus 
Dieses Erdenleben ist schon etwas sehr Spannendes und auch Herausforderndes, aber 

auch Heilsames und Lehrreiches. Denn nicht umsonst seid ihr hier, sondern ihr seid hier, 
um zu lernen, um den Weg der Liebe zu gehen und die Liebe umzusetzen. 

Alle Meine Kinder haben in sich ihren Entwicklungsweg gespeichert. Und auf Grund ihrer 
Entwicklung und ihres Verständnisses nehmen sie unterschiedliche Dinge wahr und 
glauben auch Unterschiedliches. Und das wirkt sich oftmals für manche Meiner Kinder 
verwirrend aus, wenn es darum geht, dass auch unterschiedliche Botschaften von 
verschiedenen Wortempfängern gegeben werden. Das können viele Meiner Kinder nicht 
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verstehen, wie es sein kann, dass Ich Unterschiedliches in ein Herz lege und aussprechen 
lasse.  

Ich lasse das zu, damit Meine Kinder nachdenken, damit sie auch das überprüfen, an 
was sie selber glauben, ob das wirklich alles so seine Richtigkeit hat, und auch lernen, die 
Meinung eines anderen stehen zu lassen. Ihr müsst es nicht übernehmen, wenn es eurem 
Verständnis entgegenspricht, sondern geht respektvoll miteinander um und lasst das, was 
für euch nicht nachvollziehbar ist, einfach stehen, wie ihr sagt.  

Und vermeidet vor allem zu urteilen, abzuurteilen, damit sich nicht Dinge in einem 
Menschenkind entwickeln, die nicht im Sinne der seelischen Gesundheit dieses Kindes sind. 
Und so tragt in Liebe das hinaus in die Welt, was ihr selbst verstanden habt.  

Ihr wisst nicht, warum dieses oder jenes Geschwisterkind, Bruder oder Schwester, diesen 
oder jenen Weg zu gehen hat. Es gibt in dieser Welt, in eurer Welt, viel zu diskutieren, aber 
manchmal ist es auch Zeitverschwendung.  

Es kann auch ein Energieverlust sein, wenn ihr euch zu sehr auch um das kümmert, was 
in dieser Welt passiert, denn es passiert ja vieles, was auch Ängste und Unsicherheiten 
hervorrufen kann. Daher macht es durchaus Sinn, Informationen, die ihr hört, dass ihr die 
in Meine Hände legt, bei Mir abgebt und euch wieder frei macht von all den vielen Dingen, 
die euch vermittelt werden durch die Medien.  

Es ist wichtig, hier euren Weg zu finden. Und der Weg, der euch wirklich weiterhilft, ist 
der: in Liebe Mir zugetan zu sein. Denn so kann Ich in euch wirken und kann euch frei 
machen von vielem, was sich so im Laufe der Zeit angehängt hat. (EVO 09.03.24) 

Jesus Christus 
Meine Jünger! Erhebt euch! Erhebt euch alle, denn eure Reise durch die Wüste ist bald 

zu Ende! Für diejenigen, die im Gehorsam gewandelt sind, für diejenigen, die ihre Herzen 
geöffnet haben, für diejenigen, die ihren Körper abgelegt und sich mit Meinem Geist 
geschmückt haben, habe Ich Mein läuterndes Feuer ausgegossen, und Ich habe euch im 
Ofen der Trübsal geprüft. Ich weiß, dass diese Reise sehr lang und sehr schwierig war, 
gefüllt mit Schmerz, Leid und vielen Sorgen, aber die Zeit Meiner Rückkehr für euch ist da!  

So wie Ich euch die Gnade auf eurem ganzen Weg gegeben habe, gebe Ich euch jetzt 
noch mehr, da Ich weiß, dass die Dunkelheit bei euch so erdrückend ist und ihr das Gefühl 
habt, am Ende eurer Kräfte zu sein. Denkt jedoch daran, dass es Meine Kraft ist, die in euch 
und durch euch strömt, die euch vorwärts trägt. Eure völlige Hingabe, eure Demut vor 
Meinem Thron erlaubt es Mir, euch mit Meiner Gegenwart zu füllen und mit allem, was ihr 
braucht, um eure Aufgaben zu erfüllen und euch so vorzubereiten, wie ihr bisher 
angewiesen worden seid.  

Ich werde die Erde erschüttern wie nie zuvor. Und alles, was erschüttert werden kann, 
wird erschüttert werden. Ich habe euer Flehen und eure Hilferufe gehört, eure Gebete sind 
nicht unbemerkt und unbeantwortet geblieben. Ich werde euch aus dieser Not befreien. Ich 
habe die Stürme für euch gestillt und bin in eurer dunkelsten Stunde bei euch gewesen. Ich 
werde euch jetzt durch die furchtbare Dunkelheit hindurch zu eurem Sieg und zur 
Vereinigung mit Mir führen.  

Euer Glaube ist im Laufe der Jahre gewachsen und Meine Unterweisung hat euch auf 
diese Zeit vorbereitet. Ich habe euch Wissen gegeben und euch den Weg gewiesen, den 
ihr gehen sollt. Viele sind von Mir abgefallen, weil die Sorgen der Welt Meine Gegenwart 
übertönt haben und die Täuschung in vielen Bereichen ihres Lebens zu einem Bollwerk 
wurde.  

Ihr jedoch, meine Jünger, habt gehorcht, gewacht, gewartet und gebetet, wie ich es euch 
aufgetragen habe. Ihr habt euch von der Welt ferngehalten, und ihr seid Mein.  

Jetzt ist nicht die Zeit, einen Rückzieher zu machen! Steht auf in eurer Autorität in dieser 
späten Stunde! Steht auf und verkündet, dass das Himmelreich nahe ist! Seid stark und 
mutig, denn Ich bin mit und bei euch! (iamcallingyounow 11.03.24) Übersetzung 

Mutter Maria 
Geliebte Menschenkinder! So lange Zeiträume hindurch habt ihr bereits stetig reifend in 

dichter, materieller Hülle auf der Erde durchstanden. Auch wenn zwischen den Inkarnatio-
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nen euch immer wieder eine Art Atempause gewährt wurde, so haben die Erfahrungen in 
der Erdenschwere euch individuell geprägt. Vor allem die Zeiten, in welchen ihr auf irdische 
Weise eure Intelligenz gefördert habt, haben euch eine zu starke Identifizierung mit eurem 
Körper gebracht.  

Damit die Menschheit ihr Augenmerk auf die Erforschung des Erdplaneten und seiner 
materiellen Gesetze richten konnte, war es nötig, dass eure natürliche Hellsicht für eine 
gewisse Zeit zurückgenommen wurde. So hat die menschliche, irdische Erkenntnis gute 
Fortschritte aufzuweisen, jedoch mit dem betrüblichen Ergebnis, dass viele Menschen nicht 
mehr an Gott und die geistige Welt glauben wollen.  

Satanische Mächte haben den Umstand eures Verlustes der Hellsicht listig genützt und 
konnten vermehrt Einfluss gewinnen. Sie sind es auch, welche so viele Menschen zum 
Hochmut verführen. 

Die großen Weltreligionen – aber auch das jüngere Christentum und der Islam – bieten 
dem intelligent gewordenen Menschen wenig Antworten auf die wichtigen Fragen des 
Lebens. So wenden sich viele Menschen von den konservierten Glaubenslehren ab und 
genügen sich selbst. 

Seit wir Erlöser von Gott die Führung der Menschheit und ihres Lebensraumes 
übertragen bekamen, wurde seitens der Engel ein behutsamer Erweckungsprozess der 
Menschheit eingeleitet. Vor allem die Wesenheit Michael ist bemüht, den luziferischen 
Schleier des Vergessens von den Menschenseelen zu lösen. 

Zu meiner großen Freude erwachen jeden Erdentag Menschen. Sie lassen sich vom 
Geist der Wahrheit berühren und der Lichtstraße des wahren Lebens zuführen. Jeder 
Mensch, welcher die Kraft und Sehnsucht seines eigenen, göttlichen Ich-Geistes spürt, 
bekommt einen Lehrengel – auch Geistführer genannt – zugewiesen. Von besonderer 
Wichtigkeit, liebe Geistkinder ist es, dass ihr euch im stärkeren Maße als Geistwesen 
empfinden lernt. 

Fühlt euch mit Gott durch euren persönlichen Ich-Geist vereint. Fühlt euch als 
heranreifende Geschwisterwesen der Engel. Fühlt euch mit uns Erlösern aufs Innigste 
verbunden. Prägt euch segensreiche Affirmationen ein, die ihr immer wiederholt: „Ja, ich 
bin Geist vom Geiste Gottes! Ja, ich bin ein geliebtes Lichtkind Gottes und zu herrlicher 
Schöpferkraft bestimmt! Ja, ich bin ein vertrauender Sendbote Gottes und darf meine 
Lichtkraft der Erde schenken!“  

Mit solchen oder ähnlichen Gedankenkräften ladet euch immer wieder auf. Denket auch 
stets daran, dass eure guten Gedanken von euch produzierte Lichtwesen sind, ausgestattet 
mit der Kraft der Verwirklichung. (S&R 12.03.24) 

Jesus Christus 
Es ist nicht immer so einfach, dankbar zu sein für das; was ist, denn euer Leben ist 

Herausforderung, ist Schmerz, ist Trauer und vieles mehr. Und da in jedem Augenblick zu 
sagen: "Danke, Vater, für Dein Dasein, für Deine Liebe" ist nicht so einfach, aber es ist die 
beste Medizin, die ihr einnehmen könnt oder aus euch herausfließen lassen könnt.  

Aber es gibt immer wieder Menschenkinder, die aufwachen, die Meine Liebe erkennen 
und daraus Kraft schöpfen. Und all die anderen begleite Ich auf ihrem Weg und berühre sie 
ganz sanft mit Meiner Liebe, denn ich respektiere den freien Willen Meiner Kinder. Und 
wenn sie sich gegen Mich stellen, dann ist das nicht zu ihrem Vorteil. Eines Tages werden 
alle Meine Kinder erkennen, dass Ich ein liebender Vater bin.  

Und so braucht es viele lichtvolle Gedanken und Segnungen und Gebete für alle die, die 
diese Erde verlassen. Besonders jetzt, durch die Kriegsgeschehen. Denn viele kommen 
sehr emotional in der geistigen Welt an. Und wenn sie überhaupt erkennen, dass sie 
verstorben sind, so sind viele oftmals sehr wütend über das ganze Geschehen.  

Und es gibt auch die, die es nicht erkannt haben, dass sie verstorben sind, die dann noch 
weiterkämpfen in der geistigen Welt bzw. in den Gebieten, wo sie vorher gekämpft haben, 
und die Soldaten dort dann auch noch beeinflussen und mit ihnen mitkämpfen.  

Auf den Schlachtfeldern gibt es - auch auf den Schlachtfeldern der Weltkriege und der 
verschiedensten Kriege in den letzten Jahrhunderten, Jahrtausenden - gibt es noch immer 
Seelen, die nicht erkennen können, dass sie verstorben sind, die noch immer meinen, sie 
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sind im Krieg und kämpfen. Und diese Energien und diese Auswirkungen wirken sich dann 
auch auf der Erde in den verschiedensten Gebieten aus.  

Daher ist es nicht so leicht, Frieden zu finden, oder dass sich Frieden entwickelt in 
gewissen Gebieten, weil hier noch so viele Altlasten da sind, die dann noch immer zum 
Tragen kommen. Und das möge euch auch eine Erklärung sein, warum es so schwer ist, 
dass Länder Frieden finden, und warum immer wieder Kriege ausbrechen in gewissen 
Gebieten, weil eine große, hohe geistige Belastung da ist.   

Und so übergebt Mir auch all diese Länder, von denen ihr wisst, dass sie unter diesen 
Kriegsgeschehen leiden, d.h. dass die Menschenkinder dort großes Leid erfahren. Und 
sendet Meinen Segen dorthin, Mein Licht, Meine Liebe, und so kann sich, wohl sehr 
langsam, Frieden ausbreiten. Aber es ist eben nicht einfach, diese Altlasten zu bewältigen, 
besonders da die meisten Meiner Kinder keine Ahnung haben, was sich wirklich abspielt 
und welche Einflüsse da vorhanden sind. (EVO 13.03.24) 

Jesus Christus 
Euch zu versprechen, dass es kein Leid mehr gibt, wäre eine Lüge, denn im Erdenleben 

gehört Leid dazu. Viele Meiner Kinder reifen durch das Leid, viele Meiner Kinder erkennen 
durch das Leid erst, wie sehr sie Meine Hilfe brauchen. Und wenn sie in Demut zu Mir 
kommen mit der Erkenntnis "alleine schaff ich das nicht", dann kann Ich Meinem Kinde 
helfen, dann kann Ich Kraft schenken, Mut und Zuversicht.  

Dann kann Ich Schmerz lindern, Freude und Zuversicht in das Herz legen. So freue Ich 
Mich, wenn Ich den Weg mit euch gehen darf, denn ohne euer "Ja" ist es nicht möglich. 
Wenn ihr Ja sagt zu Meiner Führung und ihr Mir euer Leben übergebt, euer ganzes Sein, 
dann habe Ich einen Freibrief von euch bekommen und kann auf Meine Weise in Liebe 
wirken.  

Jeder von euch hat einen unterschiedlichen Weg und unterschiedliche Herausforde-
rungen. Aber Ich bin bei jedem einzelnen von euch und hole euch dort ab, wo ihr steht, und 
schenke euch das, was ihr braucht. Auch wenn ihr manchmal so beschäftigt seid, dass ihr 
es nicht wahrzunehmen vermögt. Aber wenn ihr achtsam und wachsam euren Weg geht, 
dann könnt ihr meine Gegenwart erfahren. (EVO 20.03.24) 

Erzengel Michael 
Die meisten Menschen empfinden den Rat des Loslassens unbequem und nur im 

höheren Alter passend. Stellt euch doch endlich der ehrlichen Betrachtung all dessen, 
woran ihr euch gebunden habt im Verlaufe eurer aktuellen Inkarnation. Es sind nicht immer 
sogenannte materielle Schätze, die an euch haften, sondern ihr seid auch an Menschen 
gebunden. Entweder weil ihr eine solche Bindung selbst wünschtet oder euch gegen eine 
besitzergreifende Liebe und Fürsorgeverpflichtung nicht gewehrt habt. 

Gerade jene Menschen, welche in den Wohlstandsländern leben und denen es zumindest 
finanziell gut geht, haben sich dem Diktat von Wirtschaft und Politik gebeugt und Besitz 
angehäuft. Wie viel Kraft wird verbraucht zur Finanzierung von Immobilien, Fahrzeugen und 
Reisen, um nur einige Beispiele zu nennen. Wie viel Mühen werden aufgenommen, um 
Ansehen, Liebe oder Freundschaft zu erlangen. In den Köpfen so vieler Menschen ist ein-
gespeichert, dass Liebe und Freundschaft zwar nicht käuflich sind, jedoch durch Gefällig-
keiten und Geschenke verdient werden können. 

Viele wertlose Wünsche, welche gesteuert durch Gesellschaftsdiktate, nach Erfüllung 
drängen, verbrauchen wertvolle Geisteskräfte. Die ungesunde Wunschwelt der sogenann-
ten modernen Menschheit führt zur Maßlosigkeit, zu Enttäuschungen und zu Bindungen. 

Analysiert euch doch einmal ehrlich. Woran seid ihr gebunden? Wer oder was hat euch 
im Besitz? Wen habt ihr gebunden? Ihr werdet, wenn ihr diese Analyse ehrlich angeht, 
Einiges entdecken.  

Sodann denkt daran, dass ihr göttliche Geistwesen seid. Denkt daran, dass euer wahres 
Wesen, euer göttliches Ich-Bin, niemals Liebe und Ansehen konsumieren, sondern Liebe 
geben will. Denkt daran, dass ihr nur durch Selbstloses-Liebe-Schenken frei und glücklich 
euch fühlen könnt. Denkt daran, dass Freude, Fürsorge und Liebe schenken eure göttliche 
Bestimmung ist und niemals dieses an materielle Werte gebunden ist. 
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Ihr habt in eurem wahren Wesen ein unvorstellbar reichhaltiges, kreatives Potential an 
Liebeskraft gespeichert. Diese göttliche, universelle Liebe möchte durch euch individuell 
walten auf dem Lebensraum Erde. Lasset los eure Verhaftung an Besitz, irdische Güter, 
aber auch euren Einfluss auf Angehörige, Freunde oder Arbeitskollegen. Seid freundlich, 
liebevoll, aber verlangt nicht Gegenliebe oder eine Leistung. 

Lasset alle Mitgeschöpfe frei, so wie auch ihr frei sein möchtet. Wenn ihr euch einprägt, 
dass sich alle Menschen nach Freiheit und echter Wertschätzung sehnen, so erfüllt ihnen 
diesen Wunsch. (S&R 22.03.24) 

Jesus Christus 
Vieles in eurer Welt entspricht nicht Meiner Ordnung. Das ist euch wohl bewusst und wird 

euch immer bewusster. Daher auch oft die große Frage: Was könnt ihr tun, könnt ihr etwas 
tun oder sind euch die Hände gebunden, seid ihr ohnmächtig? Es durchdringt euch eben 
immer wieder ein Gefühl der Ohnmacht, des Nichtwissens, wie wird es weitergehen? Könnt 
ihr in irgendeiner Weise dazu beitragen, dass es auf dieser Welt Frieden geben kann, dass 
sich die Situation beruhigt, dass die Menschen erkennen, dass Krieg nicht die Lösung ist 
usw.? 

Daher ist es ein tagtäglicher Prozess, den ihr durchlauft, zum einen die Konfrontation mit 
der Realität und zum anderen, wie geht ihr bestmöglich damit um. Das ist schon von großer 
Bedeutung, hier genau hinzuschauen, wie ihr mit dem, was auf euch zukommt, umgeht. Und 
daher eben auch die Wichtigkeit, euren Weg mit Mir zu gehen, in inniger Beziehung, in 
inniger Liebe. So kann Ich in euch und durch euch wirken. Das kann Ich nicht, wenn ihr 
euch zu sehr hineinmanövriert in das, was in dieser Welt schiefläuft.  

Es wird so weitergehen, wie es für diese Menschheit nötig ist. Das wird zwar zum einen 
nicht einfach werden oder einfach sein. Aber zum andern ist es auch wichtig, die Hoffnung 
zu bewahren, und zwar die Hoffnung zu Mir hin zu bewahren. 

Es liegt in der Natur des Menschen, dass er sich gerne etwas ausmalt und nach Lösungen 
sucht, was ja an sich durchaus Sinn machen kann. Aber wenn ihr eure Lösungen ohne Mich 
sucht, dann werdet ihr wieder scheitern. 

Ja, Meine Geliebten, so liegt vor euch ein intensiver, herausfordernder Weg, den ihr nur 
in der Verbindung mit Mir wirklich gut zu bewältigen vermögt. Nun, das ist euch ja klar, und 
trotzdem gibt es immer wieder Ablenkungsmanöver. Und wer diese Ablenkungsmanöver 
inszeniert, das ist euch ja auch bewusst. Daher gilt es auch hier, achtsam zu sein, damit die 
Gegenseite nicht zu viel Wind bekommt, um euch auf die falsche Fährte zu führen. 

Meine Geliebten, so geht mit Mir jeden Schritt aus Liebe zu Mir, aus Liebe zum Nächsten 
- und geht auch wertschätzend mit euch selbst euren Weg und vertraut darauf, dass die 
Lösungen, die wirklich fruchtenden Lösungen, nur bei Mir liegen. Und diese zu erkennen, 
ist Gebot der Stunde und nicht so einfach. Denn dazu braucht es Stille, Zeit, Hineinhorchen 
in euer Herz, Verbinden mit Mir und ein Ja zu diesem gemeinsamen Weg. (EVO 22.03.24) 

Jesus Christus 
Meine Kinder des Lichtes – erkennt den Schatten in euch. Er bäumt sich ein letztes Mal 

auf. Er will zurück ins Licht – auch ihr und eure Seele. Ihr selber sollt erkennen den Schatten 
und ihn einhüllen in Meine Liebe. Mein Licht der Liebe durchlichtet, durchstrahlt diese 
Energie, und die Schattenenergie wandle Ich um in reines Licht mit Meiner Kraft.  

Erkennt, wo noch Groll, Wut, Frust, Hass, Verurteilungen in euch und mit euren 
Mitgeschwistern ist. Wenn ihr in Resonanz mit diesen Energien steht, dann zieht ihr sie im 
Außen an, damit ihr diese Kräfte erkennen könnt. So verurteilt diese Energien nicht mehr, 
sondern erkennt sie, so wie sie sind und gebt sie Mir in Mein Erlöserlicht. 

Meine Kinder, nur so werdet ihr frei von Schattenenergien dieser Welt und nur so findet 
in euch Meine Erlösertat statt. Ihr selber seid es, die ihr diese Energien geschaffen habt 
und nun wieder erlösen müsst, wollt ihr frei werden und rein werden, um aufsteigen zu 
können in eine höhere Entwicklung. Euer Bewusstsein benötigt diese höheren Werte des 
Lebens und die Erkenntnis Meiner Gesetze. 

Meine Kinder, das ist der Kampf von Licht und Schatten in euch. Der Schatten kämpft 
und die Liebe und das Licht wandeln und heilen, bringen Erlösung. Das ist Meine sowie 
eure Erlösertat, die Ich in euch vollbringe. (I.N. 26.03.24) 


